

Amy Winehouse ¿sacará nuevo disco en enero de 2011)

Escrito por Administrador

Lunes 11 de Octubre de 2010 22:23 - Última actualización Lunes 11 de Octubre de 2010 22:31

En 2006 vio la luz “Back to Black” por el que la “ [diva del soul](#) ” logró cinco premios Grammy y el reconocimiento de la industria musical.

Solo su poderosa voz y las ganas de oír de nuevo [a Amy Winehouse](#) nos hacen olvidar sus escándalos y fiasco de algunos directos.

Entre polémicas con las drogas, pareja y familiar han conseguido que se la conozca más por los escándalos que por el maravilloso trabajo realizado.

En una entrevista concedida al diario británico Metro, Amy, ha afirmado: *“El disco estará en seis meses como máximo. Será muy parecido a Back to Black, donde hay un mucho de rollo jukebox”*.

Continuaba Winehouse “No puedo esperar a tener canciones nuevas para tocar en directo, la verdad”.

La cantante habrá visto la luz, o la falta de efectivo, y para enero de 2011 estará en la calle su próximo trabajo. ¿Será verdad?